

Startseite » Bezirksnachrichten » Eisacktal

Artikel vom Montag, 16. Februar 2015

Internationaler Meisterkurs in Klausen / Musiker aus aller Welt

Vom 18. bis zum 22. Februar 2015 weilen junge Musiker aus insgesamt 15 Nationen in der Künstlerstadt. Unter der Leitung von drei renommierten Professoren werden sie ihr Können auf der Oboe bzw. auf dem Fagott perfektionieren. Mit dabei sind auch drei junge Künstler aus Südtirol.



mc-klausen

- Diskutieren
- Versenden
- Drucken
- Melden

10

Empfehlen

Teilen

Tweet 1

+1 0

Klausen gilt schon seit dem Mittelalter als Künstlerstädtchen. Doch diesmal zieht es nicht Maler in seinen Bann, sondern Musiker aus aller Welt. Bei der zweiten „mc-klausen“ Ausgabe werden über 30 junge Menschen an einem Meisterkurs teilnehmen, der im Ansitz Seebegg stattfindet. Als Referenten konnten erneut Nick Shay Deutsch, Professor für Oboe an der Hochschule für Musik und Theater in Leipzig und international gefragter Solist, sowie Ole Kristian Dahl, Professor an der Musikhochschule in Mannheim und Solofagottist beim WDR in Köln, gewonnen werden. Außerdem wird heuer auch erstmals der Kammermusiker und Oboenprofessor des „Conservatoire National Supérieur de Musique et de Danse de Paris“ dabei sein.

Der Kurs richtet sich vorrangig an fortgeschrittene Studenten, es sind aber auch vier arrivierte Orchestermusiker aus beispielsweise Argentinien, Finnland, Türkei und Dänemark dabei. Sie können in entspannter Atmosphäre ihre technischen und musikalischen Fähigkeiten auf dem Instrument verbessern, Kontakte mit Kollegen aus aller Welt knüpfen und sich auf Wettbewerbe vorbereiten.

Der Kurs richtet sich aber auch an junge Studenten und Schüler: Sie erhalten einen Einblick in die Musikwelt auf professionellem Niveau. Roland Mitterer, Direktor der Musikschule Klausen, und Maria Gasser Fink, Bürgermeisterin von Klausen, sind sich einig, dass ein solcher Kurs im Sinne eines einzigartigen Begabtenförderungsangebotes „Synergien von institutionellem und regionalem Interesse“ bietet.

Gleich zwei international bekannte Fachgeschäfte für Holzblasinstrumente und ein Instrumentenbauer aus Deutschland werden während der Kursdauer in Klausen anwesend sein und verschiedene Instrumente bzw. Zubehör ausstellen und zum Probieren anbieten.

Top Artikel

- 1 US-Schauspiele Seitenspiegel
- 2 Sparkasse flirt
- 3 Feuerwehr-Gro in Galsau
- 4 Fußball-WM 20 stattfinden
- 5 Attacke auf Sa angezeigt

stol.it
OnTour

Mehr Meldungen v

- Eisacktal